

Herausforderungen für Mediation in Gewaltbeziehungen z. B.:

- Machtgefälle zwischen den Beteiligten
- Verborgenbleiben des Gewalthintergrundes
- Sicherheitsrisiko und Schutz der Betroffenen
- Normverdeutlichung und Verantwortungszuweisung (je nach Kontext)
- (Fehlende) Öffentlichkeitswirksamkeit (bei institutioneller Rahmung kann sie ausgeglichen werden)
- Mangelnde Kooperationsbereitschaft bei den Gewaltausübenden
- Geringe Handlungs- und Entscheidungsfähigkeit der Gewaltbetroffenen
- hohe (emotionale) Belastung der Gewaltbetroffenen
- emotionale Belastung der MediatorInnen